La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita

mañana, martes 9 de octubre, a las 09:00 horas, en el auditorio Roberto Mendiola

del Centro Universitario de Ciencias de la Salud de la UdeG (Sierra Mojada 950, colonia Independencia)

a la inauguración del foro

Salud mental, derechos humanos y calidad de vida

así como a la conferencia magistral

Derechos humanos de las personas con discapacidad mental

que impartirá el presidente de la CEDHJ,

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián

Atentamente
Dirección de Comunicación Social
-o0o-